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ATA DA TERCEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO 1 
DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 2 
FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------------------- 3 
Aos dezoito dias de março de dois mil e vinte e dois, sexta-feira, às catorze horas, de modo 4 
remoto, realizou-se a Terceira Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e dois do Decen, no 5 
CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe deste departamento, professor Glaydson Francisco Barros 6 
de Oliveira. Estiveram presentes, virtualmente, os docentes: Aline Mara Maia Bessa, Antônio 7 
de Pádua Farias de Souza Filho, Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de Sousa, Francisco 8 
Ernandes Matos Costa, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, Jose Wagner Cavalcanti 9 
Silva, José Mariano da Silva Neto, Josenildo Ferreira Galdino, Josy Eliziane Torres Ramos, 10 
Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Paulo Henrique das 11 
Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da Cunha, Shirlene Kelly Santos Carmo, 12 
Thatyara Freire de Souza e Wagna Maquis Cardoso de Melo Gonçalves. Constatado o quórum, 13 
o presidente saudou a todos e deu início a reunião. Sem justificativas de ausências a ser 14 
apreciadas, o presidente deu prosseguimento à reunião colocando em discussão os seguintes 15 
pontos de pauta: primeiro ponto: Aprovação do Projeto de Extensão Matemática Passo a 16 
Passo, coordenado pelo professor ANTÔNIO DE PÁDUA FARIAS DE SOUZA FILHO; segundo 17 
ponto: Aprovação dos Projetos de Pesquisa: ELABORAÇÃO DE BEBIDAS FERMENTADAS A 18 
PARTIR DE FRUTOS TROPICAIS e ELABORAÇÃO DE FERRAMENTAS EDUCACIONAIS FORENSE 19 
PARA AUXÍLIO AO ENSINO DE CIÊNCIAS NAS ESCOLAS, coordenados pela professora SHIRLENE 20 
KELLY SANTOS CARMO; terceiro ponto: Aprovação do Projeto de Monitoria do componente 21 
Química Orgânica, coordenado pela docente KYTÉRIA SABINA LOPES DE FIGUEREDO; quarto 22 
ponto: Apreciação e aprovação dos Planos Individuais dos Docentes do semestre de 2021.2; 23 
quinto ponto: Apreciação da pauta da 3ª Reunião Ordinária de 2022 no Conselho do Centro 24 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros; sexto ponto: Informes e outras ocorrências. O presidente 25 
informou que foi solicitada a inclusão de outros dois projetos. Em votação a pauta com as 26 
inclusões sugeridas, aprovada por unanimidade. O presidente abriu para apreciação o primeiro 27 
ponto sobre o Projeto de Extensão Matemática Passo a Passo, coordenado pelo professor 28 
Antônio de Pádua Farias de Souza Filho. Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 29 
unanimidade. Sobre o segundo ponto (Aprovação dos Projetos de Pesquisa: Elaboração de 30 
Bebidas Fermentadas a partir de Frutos Tropicais e Elaboração de Ferramentas Educacionais 31 
Forense para Auxílio ao Ensino de Ciências nas Escolas, coordenados pela professora Shirlene 32 
Kelly Santos Carmo; "Equações Diferenciais Parciais Elípticas", coordenado por Antônio de 33 
Pádua Farias de Souza Filho; "Metodologias ativas para o ensino de ciências exatas e naturais", 34 
coordenado pelo docente Glaydson Francisco Barros de Oliveira), o presidente comentou que 35 
ocorreram alguns problemas para cadastramento dos projetos, mas que estão sendo resolvidos 36 
pela Superintendência de Tecnologia  da Informação e Comunicação (Sutic). Em votação os 37 
projetos contidos neste ponto de pauta, a assembleia os aprovou de forma unânime. O terceiro 38 
ponto: Aprovação do Projeto de Monitoria do componente Química Orgânica, coordenado pela 39 
docente Kytéria Sabina Lopes de Figueredo. Em votação, aprovado o projeto por unanimidade. 40 
No quarto ponto: Apreciação e aprovação dos Planos Individuais dos Docentes do semestre de 41 
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2021.2, o presidente comentou sobre os problemas no Sistema Integrado de Gestão de 42 
Atividades Acadêmicas (Sigaa). O presidente ressaltou que para atender a resolução, é possível 43 
que ocorram modificações com novas inserções de trabalho. A professora Sanderlir Silva Dias 44 
informou que a coordenação do curso de Bacharelado Interdisciplinar em Ciência e Tecnologia 45 
(BICT) fez os cadastros dos projetos do Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) com certa 46 
antecedência, e que as matrículas ainda estão sendo realizadas. Após algumas observações 47 
explanadas, o presidente colocou em votação o ponto sendo aprovado por unanimidade. Em 48 
discussão o quinto ponto sobre apreciação da pauta da Terceira Reunião Ordinária de dois mil 49 
e vinte e dois no Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CCMPF). O presidente 50 
apresentou a pauta e abriu para apreciação. O primeiro ponto da reunião do CCMPF foi 51 
somente apreciado. O segundo ponto foi debatida a pauta do Conselho Superior de Ensino, 52 
Pesquisa e Extensão (Consepe). A assembleia aprovou por unanimidade, o encaminhamento de 53 
que no ponto seis da referida reunião, a data limite da defesa seja no dia oito de junho e a 54 
entrega da versão final até o dia dezoito do mesmo mês. Foi sugerido e aprovado de forma 55 
unânime, que o sétimo ponto da próxima reunião do Consepe seja retirado da pauta por falta 56 
de emendas no texto. Em seguida, o presidente abriu o último ponto da reunião do CCMPF 57 
sobre informes e outras ocorrências. O professor Antonio Diego Silva Farias solicitou 58 
informações sobre o piso do bloco dos professores. O presidente aproveitou e explanou alguns 59 
problemas que precisam ser solucionados pelo Centro, que são: goteiras no laboratório de 60 
eletricidade e magnetismo, cupim no laboratório de mecânica clássica, manutenção no ar-61 
condicionado de cada sala, substituição das pilhas dos controles do ar, porta do laboratório 62 
deteriorada, distribuir mesas e cadeiras para os alunos utilizarem ao longo do centro de 63 
convivência e a falta de Internet no bloco um de laboratórios. Sexto ponto: Informes e outras 64 
ocorrências. A docente Sanderlir Silva Dias disse que todos os discentes que entregaram o 65 
comprovante de vacinação receberão as máscaras. O presidente da reunião comentou sobre a 66 
elaboração do evento do departamento a ser realizado neste ano. A docente Josy Eliziane 67 
Torres Ramos comentou sobre a necessidade da informação dos nomes dos discentes que 68 
foram selecionados a ser bolsistas, disse que está com dificuldades em saber que foi 69 
contemplado no programa de bolsas do campus. Nada mais a tratar, o presidente, agradeceu a 70 
presença de todos e declarou encerrada a reunião, às quinze horas e vinte e cinco minutos, 71 
para a qual eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente Ata, que, 72 
após ser lida e aprovada, será datada e referendada pelo presidente, e assinada por mim. xxxxx 73 
Aprovada em: dezoito de abril de dois mil e vinte e dois (18-04-2022). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 74 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 75 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 76 


